

Emergencias en Victoria: Un fin de semana de arduo trabajo para las unidades de respuesta

El pasado fin de semana, la comuna de Victoria enfrentó una serie de emergencias que pusieron a prueba la capacidad de respuesta de bomberos, carabineros, brigadas de Conaf, UGRD y equipos de apoyo internacional.

Tres incendios de magnitud y dos accidentes vehiculares marcaron una jornada intensa, donde el compromiso y la coordinación de las unidades de emergencia fueron determinantes para evitar consecuencias mayores.

Andrea Jaque

El Comandante del Cuerpo de Bomberos de Victoria, Álvaro León, detalló que el domingo se registraron tres focos críticos:



Sector Cullinco: En medio de las labores de control, una bombera sufrió una descompensación por el esfuerzo físico y las altas temperaturas, siendo atendida oportunamente y encontrándose en buen estado de salud.



Comunidad Sánchez: El fuego amenazó viviendas, aunque ninguna resultó afectada gracias al rápido despliegue de las brigadas.

Sector Cementerio del CET de Gendarmería: La emergencia, que motivó una alerta roja comunal puso en riesgo tanto la infraestructura penitenciaria como viviendas cercanas en el sector Prat. La acción conjunta de Bomberos, CONAF, brigada mexicana y aeronaves permitió controlar la situación sin daños estructurales.

Además de los incendios, se registraron dos accidentes de tránsito:

Un volcamiento de camio-

neta en el puente Chanco, camino a Quino, sin lesionados graves.

Un choque menor en la Ruta 5, a la altura de Queipul, que fue atendido rápidamente por personal de emergencia.

Coordinación y sacrificio en terreno

El encargado de la Unidad de Gestión de Riesgo de Desastre, Juan Carlos Guzmán, destacó la labor conjunta de bomberos, carabineros, seguridad ciudadana y agricultores. En Cullinco, un tractor que colaboraba en las labores de extinción resultó consumido por las llamas, reflejo del sacrificio de la comunidad rural frente a la emergencia.

En todos los focos se quemaron principalmente pastizales y cultivos de trigo, sin viviendas afectadas. La operación incluyó brigadas terrestres, aeronaves de CONAF, helicóptero de abastecimiento desde el Regimiento Logístico N° 3 y el apoyo internacional de brigadistas mexicanos.

Balance final: Incendio Cullinco: 56 hectáreas consumidas. Incendio Comunidad Sánchez: 1 hectárea consumida. Incendio Cementerio CET: 1,1 hectáreas consumidas.

Tras el control de las emergencias, la alerta roja que regía en Victoria fue oficialmente levantada.